

Pepperプログラミング審査会を実施しました ～全国大会への自治体代表を選出～



11月9日(土)、静岡産業大学駅前キャンパスにて「Pepperプログラミング審査会」を実施しました。

この審査会は2月に開催されるソフトバンクグループ(株)主催のPepperプログラミング成果発表会に小学校部門、中学校部門、フリー部門の3部門各1チームを自治体代表に選出するものです。



▲藤枝市代表に選ばれた3チーム

当日は3部門6チームが作成したPepperのプログラムについて、作成での工夫点や苦労した点をPepperの実演を交えてプレゼンテーションしました。



▲東京五輪の新種目を紹介するプログラムを作成した「新種目広め隊(葉梨中学校)」



▲漢字クイズを出すプログラムを作成した「ティーチャーベッパー(藤枝小学校)」

☆令和元年度藤枝市代表チーム☆

○小学校部門○

Team 青島(青島小学校)

大友信成さん(6年) 古川慶太さん(6年)

○中学校部門○

ONE TEAM(葉梨中学校)

窪田奏さん(2年)

○フリー部門○

BLUE Island(青島中学校)

田辺悠人さん(3年) 渡邊一博さん(3年)

3チームは12月に行われる動画審査に参加し、各部門上位8チームが2月の全国大会へ出場することができます。

昨年度は中学校部門で出場した葉梨中学校の「葉梨地区活性化プロジェクトチーム」が栄えある金賞(第1位)に輝きました。今年度も本市の代表チームが金賞を受賞できるよう教育委員会としてもバックアップしていきます!